



GARDA MEDIA

Bupati Suardi Saleh Bahagia Kualitas dan Kuantitas Balap Taxi Gabah Semakin Baik

Ahkam - BARRU.GARDAMEDIA.ID

Nov 5, 2023 - 06:18



BARRU- Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si kembali membuka lomba balap Taxi Gabah yang digelar di lingkungan Padang Loang, desa Balusu, kecamatan Balusu, kabupaten Barru, pada Sabtu (4/11/2023).

Balap Taxi Gabah kali ini diikuti oleh peserta dari berbagai daerah kabupaten/kota di Sulsel, bahkan ada dari provinsi Sulawesi Barat.

Suardi Saleh dalam sambutannya mengapresiasi panitia dan peserta lomba balap Taxi gabah. Menurutnya ia sangat bahagia karena kualitas dan kuantitas lebih baik dari sebelumnya.

"Saya sangat bahagia karena secara kasat mata kualitas dan kuantitas acara Lomba Taxi Gabah kali ini, lebih baik dari sebelumnya", ungkapnya.

Dikatakan, acara Lomba Balap Taxi gabah selain menjadi ajang hiburan masyarakat, juga menjadi adu ketangkasan.

"Acara ini tentu saja bertujuan untuk melatih ketangkasan para peserta untuk bertaksi gabah, dan InsyaAllah akan memberi nilai tambah dan mengangkat harkat dan martabat taksi gabah", harap Bupati dua periode ini, sembari berharap para peserta menjunjung sportivitas dalam mengikuti lomba dan menunjukkan kemampuan elegant.



Suardi Saleh menambahkan, bahwa lomba Taxi gabah tidak hanya dilakukan tahun ini tetapi tahun berikutnya bahkan lebih meriah lagi ditahun yang akan datang.

Dalam kesempatan itu, Bupati yang dikenal Pemimpin Tanpa Sekat menjelaskan bahwa akses masyarakat sudah diberi kemudahan tidak perlu lagi jalan kaki dari Padangloang ke Lampoko begitupun dengan Taxi Gabah.

"Kita bersyukur bahwa akses masyarakat tidak lagi jalan kaki karena sudah ada jembatan penghubung dari Padangloang ke Lampoko seperti halnya Taxi gabah sudah bisa lewat mengangkut gabah sampai ketempat tujuan", ungkapnya.

Diakhir sambutannya, suami Anggota DPR RI Fraksi NasDem Hasnah Syam ini menyampaikan terima kasih kepada seluruh masyarakat dan pihak sponsor yang turut berpartisipasi menyukseskan lomba balap taxi gabah tahun 2023.

"Terima kasih kepada seluruh masyarakat dan pihak sponsor yang telah menyukseskan lomba balap Taxi Gabah tahun 2023 ini", pungkas Suardi Saleh.

(Ahkam/Humas IKP)